

Después del Concurso de Belleza

El pueblo murciano tributa un cariñoso homenaje de salutación a "Miss Murcia"

Ayer tarde, en el rápido, pasó con dirección a Cartagena, nuestra bellísima representante en el Concurso Nacional de Belleza, Josefina Ferrer.

Desde bastante antes de la hora señalada para el paso del tren, acudió a la estación una gran cantidad de público, deseoso de hacer patente a nuestra bellísima «Miss» el homenaje de simpatía de Murcia a la preciosísima «Miss Murcia».

A la estación acudieron también el Presidente accidental de la Diputación señor García Villalba, Alcalde de Murcia señor Bautista, y concejales señores Rubio, López de Molina y López Ambit. Representante de la Prensa señores Fontes, Ayuso y Ortiz de Villajos; Subdelegado de la Casa Regional señor Mateo y otras representaciones de entidades.

Acompañando a la señorita Josefina Ferrer vienen su padre y nuestro compañero de Cartagena señor Barceló, y una Comisión de la Casa Regional, formada por el Vicepresidente don Antonio Hernández, Secretario don Emilio Martínez y Vocal señor Saez.

A la entrada del tren, surgió una ovación formidable a la que correspondió emocionada nuestra gentil «Miss Murcia» saludando y multiplicándose en estrechar todas las manos que ascendían hasta su ventanilla y que eran verdaderos centenares.

Al departamento subieron las autoridades que obsequiaron a Josefina con magníficos ramos de flores, y los representantes de la Prensa que obsequiaron también con flores a Josefina.

Durante el tiempo que estuvo detenido el tren en la estación se reprodujeron incesantemente los vítores y aclamaciones.

Entre los vítores hubieron algunos muy significativos, aludiendo a la manifiesta caídas del Jurado hecha patente en toda la prensa de Madrid, y que ha desposeído a nuestra bella provinciana del título que el pueblo, con absoluta unanimidad le ha concedido.

Al arrancar el tren se reprodujeron las manifestaciones de simpatía y afecto en el público en una ovación indescriptible.

Nuestros compañeros señores Ayuso y Ortiz de Villajos acompañaron hasta Beniján a la «Miss» y en el corto trayecto escucharon de ella el entusiasmo y el agradecimiento al pueblo madrileño y le ha hecho en todo momento objeto de su preferencia y simpatía que hace patente su agradecimiento.

Solo dice Josefina, que tiene una pena, y es el no haber podido conseguir el título para la región, pues esta hubiera sido su más bella ilusión por pagar así a sus paisanos las atenciones que para ella han tenido.

Nosotros hubimos de decirle que nos satisface más un triunfo popular, como el que ha obtenido, que todos los oficiales que hubiera podido obtener.

Agasajos en el trayecto

Durante el trayecto de Madrid a Murcia en todas las poblaciones acudió numeroso público a patentizar su simpatía a nuestra «Miss».

Donde se hizo más significativa fue en Albacete, que acudieron a la estación las autoridades que hicieron un magnífico regalo a Josefina y va rios ramos de flores.

También se repitieron estas mani-

festaciones en Hellín y Cieza, haciéndole magníficos regalos también.

En Alcantarilla salieron también a saludar a Josefina, «Miss Alcantarilla», las autoridades y mucho público.

«Miss Alcantarilla» obsequió a Josefina con un espléndido ramo de flores y el público la aplaudió con entusiasmo.

Una fiesta en honor de Josefina Ferrer

También los señores Ayuso y Ortiz de Villajos, invitaron en nombre de la Asociación de la Prensa, y con la cooperación de Corporaciones y entidades, a una brillantísima fiesta, que tendrá lugar dentro de la próxima semana, con arreglo a un programa que ya daremos a conocer posteriormente, y que constará de varias fiestas, entre ellas, un recibimiento grandioso, banquete y una gran verbena.

Para todos estos festejos ha prometido contribuir el alcalde de Murcia con objeto de darle carácter oficial al homenaje de simpatía y desagravió por la injusticia, que ha quedado bien probada.

Triunfal recibimiento en Cartagena

(Conferencia telefónica de nuestro compañero de Cartagena Sr. Barceló)

Desde la salida de Murcia, por todos los pueblos del trayecto se repitieron las manifestaciones de simpatía a «Miss Murcia».

La llegada a Cartagena tuvo caracteres de verdadera apotheosis. Puede decirse que todos los habitantes de Cartagena, acudieron a expresar su simpatía y entusiasmo a la gentilísima «Miss».

La inmensa muchedumbre que se agolpaba en los andenes sacó materialmente en volandas a Josefina Ferrer del coche entre las ovaciones y vítores entusiastas.

El alcalde con una comisión numerosísima del Ayuntamiento acudió a la estación llevando ramos de flores.

Acompañada de las autoridades salieron de la estación y durante el trayecto se sucedieron los vítores y aclamaciones a la «Miss España popular». Era tal la aglomeración de público que tardaron más de una hora en llegar hasta el Ayuntamiento en donde se le ofreció un «lunch».

El público se estacionó en la Plaza del Ayuntamiento, y entre las aclamaciones hizo salir al balcón a Josefina Ferrer que emocionadísima, dijo que agradecía estas manifestaciones de simpatía y que sentía solamente que el Jurado no le hubiese otorgado el título, no por lo que pudiera tener de satisfacción personal y económica sino por que esta era ya la segunda vez que a la región se le había despojado de un título que el público de Madrid en general le había otorgado unánimemente.

Como Josefina dió muestras de estar muy cansada y emocionadísima se trasladó a su domicilio a descansar y dijo que por la mañana iría a la Caridad a ofrendar a la Virgen, las flores que le habían regalado en el trayecto.

El recibimiento apotheósico tributado por Cartagena a su «Miss» que es el mismo tiempo «Miss Murcia» fue realmente inenarrable y solo comparable con el tributado a «Miss Murcia 1933» Remedios Guzmán el pasado año.

SEMBLANZAS FEMENINAS

Es rubia como el oro de los trigales y bonita es su cara de nieve y grana su boca es una fresa fresca y lozana y de ensueño sus ojos son madrigales;

Del mundo Versallesco son sus modales que enaltecen su tipo de Soberana su belleza es belleza de circasiana y en su cuerpo la gracia brota a raudales.

Es de la recia estirpe de un gran caudillo que en Africa a la Patria dió gloria y brillo, y en su frente se copia la transparencia

de la virtud sublime de la inocencia. Así es esta Delfina: maravillosa mujer fragante y linda como una rosa.

RAMON A. LANUVE.

Solemnidades artísticas

Los conciertos de la Orquesta Sinfónica de Madrid

A medida que se aproximan las fechas, aumentan los entusiasmos para los dos grandes conciertos de la Orquesta Sinfónica de Madrid que se celebrarán el sábado y el domingo próximos, a las diez de la noche en el teatro Circo Villar.

Los precios de las localidades son verdaderamente populares y se confía en que el público acuda a estos conciertos en número extraordinario. He aquí el programa selectísimo del segundo concierto, o sea del domingo:

PRIMERA PARTE

- 1.º A L'Après Midi d'un Faune (Preludio). Debussy.
- 2.º Largo Religioso. Haendel. Violín solo, Sr. Corvino
- 3.º Leonora. Beethoven.

SEGUNDA PARTE

- Sexta Sinfonía, (Patética).—Tchaikowsky.
- I Adagio. Allegro ma non troppo.
 - II Allegro con grazia.
 - III Scherzo. Allegro molto vivace.
 - IV Finale. Adagio lamentoso.

TERCERA PARTE

- 1.º Navarra. Obra póstuma.—Albeniz-Arbós.
- 2.º Vals Triste.—Sibelius.
- 3.º Rienzi, Obertura.—Wagner

GOBIERNO CIVIL

Traquilidad en la provincia

El gobernador señor Rodríguez Soriano regresará de Granada esta noche o mañana.

El secretario del Gobierno señor Clemencín dijo ayer a los periodistas que no había ninguna novedad en toda la provincia, según las noticias recibidas hasta ayer, de los alcaldes.

Advertencia

Siguiendo la costumbre establecida, por la extraordinaria festividad del día de hoy y cumpliendo acuerdo del Jurado Mixto de Artes Gráficas, mañana viernes, no se publicará

EL TIEMPO

Notas de la Alcaldía

(c)

Las obras de alcantarillado

El alcalde dijo ayer a los periodistas que había recibido varias visitas. También dijo que esta misma semana quedará terminado el alcantarillado de la calle de Andrés Baquero, en la cual ya se han colocado los tubos en toda la red.

Añadió el alcalde que se habían reunido en el Ayuntamiento los vecinos de Apóstoles, Pintor Villacis y Ceballos, acordando la aprobación de los presupuestos de pavimentación de las mismas.

Onomástico

Ayer festividad de San Fernando celebraron sus días nuestros queridos amigos los señores Servet Spottorno, Almansa, y Pardo.

A las felicitaciones que recibieron unan la nuestra muy cariñosa.

Hoy jueves, festividad del Santísimo Corpus Christi, celebra su fiesta onomástica la distinguida señora doña Sacramento Zarrandona, esposa de nuestro querido amigo don Alfonso Soubrier.

Reciba nuestra felicitación.

Manifestaciones del ministro de Instrucción pública

Desea terminar con las interinidades de los maestros

Pero todavía no tiene determinado el criterio que adoptará

(Por telégrafo)

Madrid.—El ministro de Instrucción pública facilitó una nota, diciendo que la Asociación nacional del Magisterio le habló de la colocación en propiedad de los cursillistas de 1933, mediante la convocatoria de un concurso general de traslado.

A esa petición contestó diciendo que no tiene que ampliar ni rectificar nada de sus recientes declaraciones.

Desea terminar con las interinidades prolongadas, dando nuevas normas para que los concursos de traslado se resuelvan rápidamente. Pero todavía no tiene adoptado el criterio, pues necesita conocer el número de escuelas vacantes, cuyos datos aún no le ha facilitado la Dirección.

Agregó que no con palabras, sino con hechos, demostrará su interés por el problema de la enseñanza.

Procura desde luego armonizar el bien público con los intereses del Magisterio. Este solo debe esperar beneficios de su gestión ministerial.

Después de un viaje

Hidalgo regresa satisfechísimo de su viaje a Cartagena y Murcia

Por telégrafo de la noche

Madrid.—El ministro de la Guerra manifestó que regresaba satisfechísimo de su viaje a Murcia y Cartagena.

El viaje fué fructífero, no habiendo encontrado ningún defecto en las organizaciones.

Añadió que tanto en una como en otra ciudad se le había hecho objeto de toda clase de atenciones.

En Cartagena tuvo el gusto de abrazar al comandante Franco, el cual acudió a presentarsele oficialmente. Recibió la visita de los militares franceses que vinieron a participar en el concurso hípico.

Primera Comunión

(c)

En el Colegio de las Religiosas Carmelitas y de manos del Ilmo. señor Vicario Capitular Dr. Alvarez Caparrós, ha recibido la Primera Comunión, la niña Encarnita Ortiz Fernández, hija de nuestro estimado amigo el farmacéutico de esta, don Francisco Ortiz Barba y doña Josefa Fernández Tomás, a quienes como a la comulgante y demás familia, enviamos nuestra sincera felicitación.

Esta mañana a las nueve y en la Capilla del Colegio de San Antonio, harán su Primera Comunión, varias niñas y niños de este centro de enseñanza.

Junta de Hacendados de la Huerta de Murcia

EDICTO

En cumplimiento a lo que preceptúan las Ordenanzas de la Huerta, por el presente se avisa a los señores Hacendados que con esta fecha queda abierto un plazo de quince días para oír reclamaciones, sobre cabidas y nombres del Reparto Ordinario, acordado y ratificado el girarlo en los Juntamentos de 1.º de Julio de 1933 y 3 de Febrero último, respectivamente.

Lo que se hace público a los procedentes efectos, como igualmente de que transcurrido aquel plazo se procederá a extender los recibos correspondientes, y a su cobranza.

Las reclamaciones podrán formularse en las Oficinas de la Junta de Hacendados, sitas en el Ayuntamiento, piso 2.º, todos los días hábiles, de diez a trece.

Murcia, 21 Mayo 1934.—Fijese: El Alcalde, Ambit.—El Presidente, José Asensio.

Juventud estudiosa

Encarnita Ayuso Malvastre, la estudiosa y gentil señorita, ha terminado en esta Normal la carrera del Magisterio, con lucimiento extraordinario.

Todas las asignaturas de la carrera las ha terminado esta aplicada señorita con las honrosas calificaciones de Matrículas de Honor y Sobresalientes. En las asignaturas de este último año de la carrera, las nueve asignaturas las ha terminado con notas de Sobresalientes, destacando entre las 120 alumnos, que han concluido la carrera.

Encarnita Ayuso, ya hace un año profesora de Piano, por su aplicación e inteligencia, ha obtenido ahora otro título: el de Profesora Nacional.

Le enviamos nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a sus padres, nuestros buenos amigos el culto profesor y habilitado de los Maestros don José Ayuso Patró y doña Encarnación Malvastre.

En este Conservatorio de Música y Declamación, ha terminado brillantemente la carrera de Piano la distinguida y bella señorita Matilde Cebrián Tejado, hija de nuestros estimados amigos, el Jefe de Negociado de esta Delegación de Hacienda, don Cristóbal Cebrián y doña Soledad Tejado.

Enviamos nuestra enhorabuena cariñosa a la estudiosa y distinguida señorita, a sus padres y demás familia.

En el Conservatorio de Música y Declamación ha sido examinada en el tercero de Solfeo y primero de Piano, habiendo obtenido la nota de Sobresaliente, la estudiosa señorita Josefina Saavedra Barrueta, hija del oficial de este Gobierno civil don Luis Saavedra.

Nuestra efusiva felicitación deseamos grandes triunfos en su carrera.

Ha terminado la carrera de Piano, con notas de Sobresaliente, la distinguida y bellísima señorita Eloísa Ramón Gascón, nieta de nuestro querido amigo don Adolfo Gascón Leante.

Reciban ambos la más cordial enhorabuena.

En el Conservatorio de Música y Declamación y con la nota de Sobresaliente ha terminado el primer año de piano, la aplicada y simpática niña Angelita García Carreño.

Enhorabuena que hacemos extensiva a sus padres.

Antonio de la Peña

MEDICO-OCULISTA
Consulta de once a una

EL TIEMPO



Concesionario oficial en MURCIA
JOSE VIUDES GUIRAO
Capuchinas, 8 Teléfono, 2643

La actuación del ministro de Comunicaciones

Ha conseguido un aumento de importancia, para construir coches-correos

Por telégrafo

Madrid.—El ministro de Comunicaciones manifestó que había trabajado con intensidad, en asunto de tanta importancia, como el Presupuesto de su departamento.

Consiguió algunos aumentos para desarrollar parte de la labor que se había propuesto al encargarse de la cartera.

Entre esos aumentos, figura un millón de pesetas para intensificar la organización rural; medio millón de pesetas para el pago de horas extraordinarias en el segundo semestre; medio millón de pesetas para la construcción y reparación de coches-correos; 250.000 pesetas para jubilaciones de carteros urbanos; 50.000 pesetas para nuevos servicios de Telefonía Oficial.

Cuando se redacte el plan de obras para aliviar el paro obrero, recabará cantidades para la construcción de edificios para Casas Correos.

También se ocupará de la implantación del cheque postal.

En breve se publicará una combinación de alto y bajo personal.

Agregó el señor Cid, que no había podido mejorar a los funcionarios que llevan catorce años y que solo cobran 4.000 pesetas. Pero confía en remediarlo en el próximo Presupuesto.

Conferencia médico-escolar

En la Graduada "García Aliz"

El pasado lunes tuvo lugar en estas escuelas, y ante los niños de dicho Centro docente, una interesante conferencia vulgarizadora de reglas profilácticas, a cargo del reputado médico de esta localidad, don Angel Martín Fernández.

Presidió el acto los inspectores de primera Enseñanza don Luis Calatayud, don Ignacio Salvador Aldea y Médico Militar don Juan Roldán, juntamente con los Maestros del Grupo escolar.

Empezó el Sr. Martín Fernández evocando la figura de su padre, primer Director de esta escuela, y su entusiasmo e intervención en cuanto ha redundado en favor del niño.

Encomió y exhortó a que médicos y maestros que realizan una labor de conjunto en bien de la infancia desvalida, poniendo de manifiesto el verdadero camino que todo maestro debe seguir para el descubrimiento y observación de posibles enfermedades en los escolares.

Dividió su trabajo en los siguientes conceptos: enfermedades de los ojos, oídos, boca, infecciosa y nerviosa.

Dijo el Sr. Martín Fernández que en la infancia el 48 por cien de los niños tenían anomalía en los ojos; el 20 por cien en la garganta, el 19 en la nariz, el 22 en el oído, el 73 en la boca y dientes; tuberculosis del 8 al 21 por cien, y piel, huesos, corazón y nerviosos de un 6 a un 8 por cien.

Aludió brevemente a las características de cada una de estas irregularidades.

El conferenciante se detuvo mayor tiempo en la exposición de la miopía, hipermetropía, estrabismos y traquea, y sobre todo en las consecuencias que habiendo del oído-traen las vegetaciones adenoidales.

Sobre las caries dentarias y la estomatitis dió muy atinados y fructíferos consejos; terminando con la indicación de las enfermedades infecciosas, como el sarampión, escarlatina, difteria, y tosferina con felices advertencias para que todas ellas sean conocidas por el maestro, y aún después de pasadas estas enfermedades estableciendo un espacio de tiempo de 15 a 20 días en que perdura el riesgo de contagio.

A la terminación el Sr. Martín Fernández fué muy aplaudido y felicitado.

Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes

Día 1 de Junio. Ejercicio de los primeros viernes de mes en honor del sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las siete, Misa de Comunión y a las nueve Misa rezada en el Altar del Amor Misericordioso.

Por la tarde a las seis y media, Exposición de Su Divina Majestad, ejercicio del primer viernes, plática, bendición y solemne Reserva.

La reorganización de la Confederación del Segura

Telegramas cursados

Con motivo del Decreto reorganizando la Confederación Hidrográfica del Segura, se han cursado a Madrid los siguientes telegramas:

«Ministro Obras Públicas.—Al celebrar primera reunión antiguo comité desembalses cuenca del Segura después aparecido decreto reorganizando Confederación Hidrográfica interpretando sentimientos interesados esta cuenca agradecemos espíritu que inspira dicha disposición de la que esperamos importantes beneficios. Con todo respeto saludan a V. E. José Asensio, Joaquín Payá, Tomás Alonso, Daniel Ayala.»

«Lorenzo Pardo. El antiguo Comité desembalses primera reunión celebrada después de aparecido disposición reorganizando Confederación Hidrográfica del Segura, agradece sinceramente a vuestro interés excepcional demostrado por la consecución de beneficio que el decreto supone para la cuenca. Con todo afecto le saludan, José Asensio, Joaquín Payá, Tomás Alonso, Daniel Ayala.»

«Chapaprieta.—El Comité desembalses de la cuenca del Segura en primera reunión que celebra después aparecido disposición reorganizando Confederación Hidrográfica del Segura significa a V. E. y demás parlamentarios que coadyuvaron a la conquista deseada su más sincero reconocimiento por el entusiasmo y celo puestos a servicio del beneficio de la cuenca. Con respeto y gratitud le saludan José Asensio, Joaquín Payá, Tomás Alonso, Daniel Ayala.»

«Ministro Obras Públicas.—Como presidente unión regantes zonas altas Segura significo a vuestro interés la gratitud de catorce pueblos regantes por el beneficio que ha de proporcionar cuenca decreto reorganizando Confederación. Respetuosamente le saluda Daniel Ayala.»

«Lorenzo Pardo. En nombre de Unión regantes de las Zonas altas Segura, agradezco a V. E. entusiasta y constante colaboración para la reorganización de la Confederación Hidrográfica del Segura. Le saluda su buen amigo, Daniel Ayala.»

«Chapaprieta.—En nombre Unión regantes zonas altas Segura que presido me complace en expresar a V. E. y parlamentarios que han colaborado gratitud de esta entidad por Decreto reorganizando Confederación Hidrográfica del Segura que tan beneficios ha de reportar a la cuenca. Le saluda afectuosamente Daniel Ayala.»

«Ministro Obras Públicas.—En nombre Junta Hacendados que presido significo a V. E. el reconocimiento de esta entidad por el Decreto reorganizando la Confederación Hidrográfica del Segura. Respetuosamente le saluda, José Asensio.»

«Lorenzo Pardo.—Como Presidente Junta Hacendados significo a V. E. reconocimiento de esta entidad por

Se reúne la minoría radical

Concede un amplio voto de confianza a Lerroux

Para que de acuerdo con el Gobierno, fije la posición de la minoría en los debates próximos

Por telégrafo

Madrid. Se reunió la minoría radical, bajo la presidencia de Lerroux. Trataron de los debates políticos, principalmente de la proposición de Chapaprieta sobre cuestiones económicas y de la proposición de los monárquicos solicitando que la Cámara juzgue los sucesos de Casas Viejas.

Se concedió un amplio voto de confianza a Lerroux, para que de acuerdo con el Gobierno fije la posición de la minoría.

Manifestaciones de algunos radicales

El discurso de Lerroux ante la minoría se aplazó hasta el jueves. Significados radicales negaron que hubieran adoptado ninguna actitud en relación en los futuros Gobiernos.

Lerroux conferencia con Samper

Lerroux estuvo conferenciando con Samper. A la salida dijo que se sometería a la voluntad del Gobierno, pues el Presidente no dirige la política, aunque algunos creen que la dirige él.

Sucesores de Nogués

IMPRESA

PAPELERIA :: OBJETOS DE ESCRITORIO

Tienen el gusto de renovar su ofrecimiento al Comercio en general y especialmente a su antigua clientela para la confección de toda clase de trabajos tipográficos a precios reducidos.

Platería, núm. 53 MURCIA Teléfono, 2609

su constante ayuda para el logro de la Confederación Hidrográfica del Segura, que tanto ansiábamos. Le saludamos con todo afecto, José Asensio.»

«Chapaprieta.—Como Presidente Junta Hacendados agradezco a V. E. y a parlamentarios que le auxiliaron meritisima labor la disposición conseguida reorganizando Confederación Hidrográfica del Segura. Para todos un rendido saludo, José Asensio.»

En San Bartolomé

Hoy festividad del Santísimo Corpus Christi, tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Bartolomé Santa María solemnes cultos de Amor y Reparación, que la Asociación de la Adoración Perpetua y Universal, dedica a Jesús Sacramentado.

Por la mañana a las ocho misa de Comisión a la que se invita a todas las asociaciones Eucarísticas.

Terminada la misa quedará expuesta S. D. M. durante todo el día.

Por la tarde a las cuatro solemne ejercicio de reparación, y sermón terminando estos cultos con solemne Minerva.

DE LA DIPUTACIÓN

El Presidente, a Madrid

El Presidente de la Diputación señor García Villalba, recibió ayer la visita de los periodistas, diciéndoles que había recibido algunas visitas, entre ellas la del Presidente Director de la Sociedad Económica don Francisco Guier Hernández.

También dijo el señor García Villalba que el viernes saldrá para Madrid en las primeras horas de la mañana al objeto de realizar allí diversas gestiones de varios asuntos, entre ellos de Caminos vecinales y de algunas liquidaciones de Hacienda, que están pendientes de ser enviadas a esta Diputación.

Orquesta Sinfónica de Madrid

BAJO LA DIRECCIÓN DEL EMINENTE MAESTRO

FERNANDEZ ARBOS

Brillantes Conciertos organizados por el

CIRCULO MERCANTIL

DIAS 2 Y 3 DE JUNIO PRECIOS POPULARES

Teatro Circo Villar

A LAS DIEZ DE LA NOCHE

NOTAS.—Los encargos de localidades en el Círculo Mercantil.—Estos Conciertos no serán radiados.

El Congreso celebra sesión

Se rechaza una proposición de censura presentada por los socialistas

El ministro de la Gobernación, habla de la recolección de cosechas, siendo interrumpidísimo por los socialistas

Por telégrafo

Madrid.—El Congreso celebró sesión bajo la presidencia de Alba.

Dentro del orden del día se aprobaron los convenios con Rumanía y Francia.

Seguidamente se plantea un debate sobre la revisión de los fallos de los Tribunales de honor.

Se suspende a petición de Viguri, y comienza a discutirse el Presupuesto de la Presidencia.

Intervienen Viguri, Estelrich, Magrane, Ventosa y otr. s.

Censuran la deficiencia del turismo, solicitando se desglosen los servicios de aviación.

Se oprime el Presupuesto con ligeras variantes.

Se lee una proposición relacionada con el día del Corpus.

Alba recuerda el pacto existente entre las minorías.

Después de un pequeño debate, se retira la proposición.

Se leen las proposiciones de confianza al Gobierno.

Los socialistas censuran el decreto sobre recolección de cosechas.

Blanc apoya la primera proposición.

Prat ataca al Gobierno, diciendo que se pretende una represión.

Defiende la legalidad del conflicto.

Salazar Alonso le contesta, afirmando que la huelga es política y lleva envuelta una protesta contra las leves aprobadas por el Parlamento.

El ministro es frecuentemente interrumpido por los socialistas.

Recuerda que Casares declaró sagrada la cosecha de 1933.

Afirma la existencia de un movimiento francamente revolucionario siendo interrumpidísimo por los socialistas, que le llaman provocador.

Salazar dice que en algunos puntos se quemaron las cosechas. Los socialistas le requieren para que diga donde.

El ministro elude la contestación, afirmando que en su día traerá todos los datos.

Salazar Alonso exhorta a la conciliación.

Intervienen Traval, Bolívar, Ramos y Acosta, aprobándose la confianza al Gobierno por 145 votos contra 45.

Se rechaza la proposición de censura de los socialistas, por 126 votos contra 34.

Los socialistas exigen que se lean los nombres de los votantes.

Algunos diputados pretenden que se suspenda la sesión nocturna.

Después de un pequeño barullo, el Presidente levanta la sesión a las diez y cinco de la noche, para reanudarla a las once, con el fin de continuar el debate económico.

Una proposición de los socialistas

Los socialistas se reunieron y tomaron el acuerdo de redactar una proposición pidiendo que se suspenda la vigencia del Decreto referente a la recolección de cosechas, por ser incompatible con las leyes, exigiendo las medidas de Justicia social conforme a las leyes.

La sesión nocturna

La sesión nocturna estuvo desanimadísima.

Rodríguez de Viguri, Goicoechea y Calvo Sotelo piden que se suspenda la sesión ante la desolación de la Cámara.

Chapaprieta apoya una proposición incidental atacando a la Dieta-

dura que dejó un déficit de cinco mil millones.

Censura la política financiera que sigue el Gobierno augurando que habrá un déficit de mil millones en el presupuesto actual.

Se muestra contrario a las facultades excepcionales para el Gobierno.

Rodríguez de Viguri defiende la gestión del año 1930 en cuestión económica y dice que si la República la hubiera seguido solo se llegaría a un déficit de trescientos millones.

Ahora, añade, precisa reducirlo a quinientos millones y el Parlamento puede hacerlo porque le apoyan las clases productoras.

Acto seguido se levanta la sesión.

Después de un acto de conciliación

Nuestro estimado compañero don Luis Peñafiel Alcázar, nos ha dirigido una carta atentísima comunicándonos que intervino en representación de la parte demandante en el acto de conciliación, contra también nuestro compañero en la Prensa, don César Calderón, en calidad de Secretario del Colegio de Procuradores y en virtud de los requerimientos que se le hicieron por no haber comparecido el procurador que sustituyó al señor García Hernández, que era el que redactó la demanda.

Añade el señor Peñafiel Alcázar, que hizo presente al señor Calderón, y personas que le acompañaban la violencia que suponía su intervención en el asunto, como así se reconoció por el señor Secretario del juzgado, quien pronunció estas palabras: «El señor Peñafiel está haciendo un gran esfuerzo de violencia» por compañerismo y como directivo del Colegio de Procuradores».

Hacemos públicas estas aclaraciones, considerándolas de justicia, y aunque nosotros no habíamos emitido juicio alguno que envolviera molestia ni censura para el señor Peñafiel Alcázar.

CIRCULO CATOLICO

La Misa que hoy festividad del Corpus, a las doce, se celebre en el Oratorio de esta Sociedad, y el Rosario que durante la misma se reze, se aplicarán por las almas de don Fernando Pérez Vidal y de su esposa doña Carmen Mateo (q. e. q. dd.), sufragando la su hijo don José Pérez Mateo, socio del Círculo.

Por la mañana de este día, a las ocho, tendrá lugar una Misa de Comunión, como final del Septenario en honor del Espíritu Santo que se ha celebrado en el Oratorio de la Sociedad.

Este acto se celebrará en la iglesia parroquial de San Nicolás.

Lo que se pone en conocimiento de los señores socios y alumnos, invitándoles a la vez para que asistan al piadoso acto.

Academia de Comercio

de

Don Federico Díez Puche

Dirigida por su hijo

DON ANTONIO DIEZ BUENO

Cálculo Mercantil, Teneduría de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

JABONERIAS, 14